



<校訓>
正しく
明るく
たくましく

長浜市立高月中学校
学校報 第6号
令和3年9月15日発行
文責：柴田 俊一

コロナ禍での2学期

2学期がスタートし、半月が経ちました。新型コロナウイルスの感染状況も依然として収束を見ない中、8月27日から9月12日までの間、滋賀県下に発令された緊急事態宣言により、学校生活における感染対策のレベルが最高のレベル3となり、学習活動の制限や感染症予防の徹底を強いられています。市の教育委員会からの通知を受け、9月に予定していた行事を10月以降に延期、または中止するとともに、部活動についても9月末まで停止の措置を取ることになりました。そのような中、緊急事態宣言が9月末まで延長することになりました。こうした状況を踏まえ、当面の行事の扱いについて、以下の通りとすることに決定しました。

<延期>

◎体育祭 9月25日(土) ⇒ 10月13日(水) 午前半日開催 (雨天の場合、順延)

★人数制限のため、生徒・教員・保護者のみで実施

◎3年修学旅行 9月30日(木)～10月2日(土) ⇒ 10月31日(日)・11月1日(月) ※一泊二日

★旅行先を広島・岡山方面から、三重方面に変更

<中止>

◎2年「学びの実験室」(長浜バイオ大学) 9月15日(水)～17日(金)

◎「まちなかクリーン作戦」 10月23日(土) ※学校運営協議会主催の学区内小学校との合同事業

◎中体連秋季総体・市吹奏楽祭 10月15日(金)

<内容を変更して実施>

◎文化祭 ⇒ 合唱コンクールをやめて、貼り絵の全校制作、発表(体育祭後の解団式にて全校に披露)

体育祭に向けて…制限の中、団活動始まる！

上記のとおり、緊急事態宣言下で活動に制限のある中ですが、10月13日(水)の体育祭に向け、感染対策をとりながら、できること・しなければならないことを中心に準備を進めています。本校体育祭のメインは、やはり団活動で、本校の伝統にもなっています。1年生から3年生がまとまって一つの団を結成し、3年生がリーダー学年として、後輩をリードしながら、集団としての力を高めていきます。今年も、赤団・青団・黄団に分かれて競います。1学期末に団編成をすでに行っていましたが、今年は体育祭が延期になりましたので、9月13日(月)に各団が一堂に介して結団式を行いました。感染対策のため、二つの団は運動場、もう一つの団は体育館に分かれて実施しました。結団式では、各団の団長や副団長の決意表明や団担当の先生の激励の言葉などを行いました。密にならない、団長・副団長以外は声を出さないなどの制限がありましたが、団長や副団長の意気込みが伝わってくるような式になりました。

体育祭では、団対抗の種目として、よさこいソーランの演舞や団対抗リレー、大縄跳び、生徒会種目、応援パネル制作などがあります。今後は感染対策のレベルが下がるのを待って、本格的に練習や活動に入っていきます。コロナ禍の中ですが、「コロナ禍ならではの体育祭」、「高月中ならではの体育祭」となることを期待しています。がんばれ、高月中生！

今年の文化祭は、全校制作の「貼り絵」で！

10月8日(金)に開催を予定していました文化祭は、新型コロナウイルス感染症による影響で生徒が集合し声を出しての練習ができないことから合唱コンクールを取りやめ、別の内容を考えていました。9月行事が10月以降に延期となった関係で、行事が集中するため、文化祭は内容を絞って全校による「貼り絵」の制作を行うことにしました。これは、コロナ禍の中で様々な制限がある中にあっても、全校で取り組み、少しでも達成感のあるもの、形として残るものという思いから決めました。制作にあたっては、生徒会で考えた図案を全校生徒数分に分割し、A3サイズ of 用紙に生徒一人ひとりが1.5cm四方の色のついたシールを貼っていきます。貼る色は、図案をもとにコンピュータが指定します。貼り終わった用紙をつなぎ合わせると完成です。9月14日(火)の放課後に第1回の貼り絵実行委員会を開催し、各学級の実行委員に図案の提示と作業内容の説明等を行いました。貼り絵の作業は基本的に一人ひとりの作業となるので、密にならず新型コロナウイルスの感染予防にもなります。完成品のお披露目は、10月13日(水)の体育祭翌日の解団式(10月14日)において、全校に披露する予定です。どんな貼り絵になるか、今から楽しみです。

2学期より新しいALTの先生となります

1学期、全学年の英語を担当していただいたALTの先生が代わり、2学期から新しい先生になります。



新制服導入にかかる経過報告

6月30日の第1回制服検討会議での協議を経て、選出した3つの制服候補の展示会を中学校生徒保護者対象に本校玄関ホールにて7月13日～20日の期間で行いました。また、小学校高学年児童・保護者を対象として高月まちづくりセンターをお借りして、8月11日から24日まで実施しました。お忙しい中、多数の方に展示会に来ていただき、ありがとうございました。展示会で選んでいただいた制服候補を投票用紙で提出いただきました。中学校189票、4小学校合計128票、合計317票もの投票をいただきました。投票の結果を参考として、9月22日(水)の第2回制服検討会議にて最終的に採用する制服を決定する予定です。新しい制服が決まりましたら、検討会議の協議結果とともに、改めてお知らせします。ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

9・10月の行事予定

<9月>

- 17日(金) 第5ブロック英語弁論大会
- 20日(月) 敬老の日
- 21日(火) 秋の全国交通安全運動期間
(～30日)
- 22日(水) 第2回制服検討会議
- 23日(木) 秋分の日
- 24日(金) 生徒会委員会

<10月>

- 8日(金) 英語検定試験
- 13日(水) 体育祭 ※雨天順延
- 14日(木) 「貼り絵」披露 ※解団式
- 18日(月) 第2回避難訓練(地震)
- 22日(金) 中間テスト(5教科)
- 23日(土) まちなかクリーン作戦※中止
- 27日(水) 1年地域探訪学習
- 31日(日) 3年修学旅行(～11月1日)

※新型コロナウイルスの感染状況等により、行事を中止や変更する場合があります。